

様々な行事を通して成長を感じることができました

校長 亀谷 秀雄

11月は暖かい日があったり急に冷え込んだりと、寒暖の差が激しかったように感じました。今年も残すところ1か月となり、一段と冷え込み、いよいよ本格的な冬の到来が感じられる季節となりました。そのような中、生徒は2学期期末テストを終え、2学期のまとめをしているところです。特に3年生は進路を決定する大切な時期となりました。オープンスクールで体験したことや、進路指導で学習したことを参考に、親子でしっかりと話し合わせ適切な進路決定をしてほしいと思います。

さて、11月2日(木)に、こども園で「イルミネーションフェスタ in こども園」が18:00から開催されました。3年生はペットボトルを使った灯籠を作成し作品参加しました。こども園の園児さんの作品から小学生、中学生の作品へと並べられ、素晴らし作品ばかりでした。夕暮れから辺りがだんだんと暗くなるにしたがって灯籠が明るく輝き、とてもきれいなイルミネーションでした。園小中一貫教育がしっかりと推進されていることを感じました。

また、11月9日(木)には、岩国市・和木町中学校合唱祭がシンフォニア岩国で午後から開催されました。本校からは、学校代表として2年2組と3年2組が参加しました。どちらのクラスも各学年合唱のプログラムの一番最後に合唱を披露しました。2年2組は「予感」を、3年2組は「虹」を歌い、美しいハーモニーをシンフォニア岩国のホールいっぱいに響かせました。

11月11日(土)には、和木町文化会館で和木町町制施行50周年記念式典が開催されました。たくさんの来賓の方々や和木町に貢献され表彰を受けられるの方々がおられる中、開会式で本校の吹奏楽部がファンファーレを披露し、3年生の女子生徒と男子生徒が町民憲章の唱和を代表として行いました。またアトラクションでも「ABEAT」に所属している中学生が町制施行50周年を祝うダンスを披露し、記念式典を盛り上げました。

2学期は体育祭から始まり、文化祭や合唱祭、町制施行50周年記念式典など、学校内外で多くの生徒が活躍しました。様々な行事を通して、生徒の成長を感じることができた学期でした。また、学習面においても、2学期末テストを終え、これまでの学習の成果を発揮できたことと思います。終業式に向けて、この2学期を振り返り、よかったところを、さらに3学期に伸ばしてほしいと思います。



こども園イルミネーション



2年2組の合唱



3年2組の合唱

ボランティア活動をがんばっています



こども園ボランティア



わき愛あいフェスボランティア

和木町での様々な行事で中学生のボランティアの依頼があります。生徒にボランティアの募集を行うと、それぞれの町の行事にたくさんの生徒が希望していています。6月3日(土)に和木町総合福祉会館で「福祉まつり」が行われたときは19名の生徒がボランティアをしました。10月14日(土)にこども園の運動会があったときは1年生から3年生まで36名の希望がありました。人数多数のため1年生には遠慮してもらい、2・3年生26名がボランティアをしました。10月29日(日)に開催された「わき愛あいフェスティバル」では、受付で4名、販売で11名、ステージで6名、PTAの「ゲームコーナー」で5名、計26名の生徒がボランティアをしました。どの生徒もとてもよい表情でボランティア活動を行い、充実感を味わうことができました。また、各行事の担当の方からも「中学生がよくやってくれる」とのお褒めの言葉もいただいています。また、毎週火曜日の早朝に行っている「あいさつ運動」にも生活委員だけでなく、たくさんの生徒がボランティアとして参加してくれています。

受験勉強のがんばりを応援しています

11月21日（火）の午後から多目的スペースで3年生を対象とした進路説明会を行いました。1学期は高校説明会で各高等学校の校長先生や教頭先生から学科や学習内容、学校生活等の説明を受けました。夏休み等には、生徒が自分の興味ある高等学校のオープンスクールに参加しました。それらを参考にして、12月の三者懇談では、いよいよ進路決定になります。それに向けて、進路説明会では、3年部の教員が受験できる国立と公立、私立等の入試日程や出願手続き等の説明を行いました。学校をあげて、3年生の、これからの受験勉強のがんばりを応援し、志望校への合格を願っています。



自転車の乗り方のマナー・ルールを学習しました



11月21日（火）の5・6校時に2年生を対象として、山口県警察本部の交通安全学習館から和木町出身の村岡様と山井様から交通安全教室を行っていただきました。5校時は体育館でホワイトボードを使いながら自転車の車道の通行の仕方やルールなどについて詳しく教えていただきました。6校時はグラウンドで、実際に自転車を使って、傘さし運転やスマホ等の見ながら運転の危険なことと正しい乗り方等について体験させていただきました。和木町は2号線もあり交通量のとても多い町です。自転車の乗り方のマナーとルールをしっかりと守り、自分の命を大切に決して加害者とならないようにしてほしいと思います。

吹奏楽部も美術部もがんばっています

吹奏楽部の3年生は、わき愛あいフェスティバルで町民の皆様に演奏を披露し引退しました。そして1・2年生へ部活動を引き継ぎました。1・2年生は12月10日（日）に開催されるWAKIコンサートが初めての演奏になります。今はコンサートに向けて一生懸命練習しているところです。



わき愛あいフェスタ



年賀状作成

また、美術部の3年生は、文化祭での美術作品の展示を終え引退しました。そして1・2年生に部活動を引き継ぎました。美術部は週に3日の活動の中で、自分の好きな絵を描くだけでなく、入学式や卒業式での掲示物や体育祭でのスローガンを作成してきました。今は1・2年生で高齢者へのバースデーカードと年賀状を作成しています。

吹奏楽部と美術部の新しい部長に、部活動についての抱負を聞いてみました。

【美術部】 部長

私たち美術部は、自由にデッサンしたり、好きなものを描いたりしています。3年生が引退して、新メンバーになり、協力して活動しています。今は、地域の方々へ送る年賀状に取り組んでいるところです。

【吹奏楽部】 部長

私たち吹奏楽部は、部員15名で活動しています。少人数ではありますが、これから数々の行事に向けて、演奏や行動面で互いに助け合い、部員全員で一つの音楽を創り上げる部活動にしていきたいです。

12月の行事予定

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	金	生徒集会 部活動中止	13	水	SC来校 部活動中止
4	月	3年三者懇談①	14	木	弁当の日 がん教育講演会・演奏会
5	火	3年三者懇談②	19	火	1・2年学期末懇談① 1年クラスマッチ 部活動あり
6	水	3年三者懇談③ SC来校	20	水	1・2年学期末懇談② 2年クラスマッチ 部活動あり
7	木	部活動中止	21	木	1・2年学年末懇談③ 3年クラスマッチ 部活動あり
10	日	WAKIコンサート 2023	22	金	終業式 生徒会役員解任式・任命式 部活動中止

